

# KWRI

## Personel Koramil 12/Mranggen Berikan Materi PBB Dan Wasbang Siswa MA PP Asy Syarifah

Agung widodo - [DEMAK.KWRI.OR.ID](http://DEMAK.KWRI.OR.ID)

Jul 16, 2024 - 08:05



*Personel Koramil 12/Mranggen Berikan Materi PBB Dan Wasbang Siswa MA PP Asy Syarifah*

DEMAK - Bati Wanwil Koramil 12/Mranggen Serma As'ari bersama Babinsa Desa Brumbung memberikan wawasan kebangsaan dan pembentukan karakter siswa dengan latihan PBB kepada siswa-siswi MA PP Asy Ayarifah Brumbung bertempat di lapangan sepak bola Desa Brumbung Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (16/07/2024).

Pemberian materi wawasan kebangsaan dan pembentukan karakter siswa-siswi MA PP Asy Syarifah Brumbung dalam kegiatan MATSAMA (Masa Ta'aruf Siswa Madrasah) atau masa orientasi, masa pengenalan lingkungan sekolah agar para murid baru dapat lebih mudah berorientasi dan saling mengenal antara murid dengan para guru dilingkungan sekolah tersebut.

Dikatakan Bati Wanwil Serma As'ari, menyampaikan materi wawasan kebangsaan ini, adalah salah satu pengetahuan penting bagi siswa-siswi sebagai bentuk wawasan cinta tanah air. Dengan pemberian materi Wasbang ini, diharapkan para siswa-siswi memiliki rasa bela negara dan cinta tanah air.

Wawasan kebangsaan adalah bagian dari pemahaman berwarga negara, Konsep wawasan kebangsaan adalah konsep yang mengedepankan adat ketimuran dan juga yang membedakan bangsa Indonesia dengan bangsa-bangsa lainnya.

Tujuan wawasan kebangsaan adalah untuk membangun dan mengembangkan persatuan, kesatuan dan kebersamaan para siswa-siswi MA PP Asy Syarifah.

Lanjut Bati Wanwil, dalam pemberian materi Wasbang dan pembentukan karakter para siswa-siswi MA PP Asy Syarifah yang dilaksanakan bersama Babinsa Desa Brumbung Serda Sukarno, tentunya disesuaikan dengan kemampuan para siswa-siswi MA PP Asy Syarifah yaitu dengan pola pemahaman Nilai-nilai Pancasila dan dapat mengimplementasikan pada kegiatan pembelajaran disekolah dan dilingkungan tempat tinggal masing-masing.

Harapan Bati Wanwil dengan pembekalan Wasbang yang diberikan kepada para siswa-siswi MA PP Asy Syarifah Brumbung ini, akan tumbuh rasa bela negara, rasa cinta tanah yang nantinya dapat menjadi generasi muda yang tangguh dalam membangun negara Indonesia untuk lebih maju dimasa yang akan datang.

Kepala Madrasah Bapak M. Abdul Tokhim, S.Th.I menyampaikan ucapan terima kasih kepada personel Koramil 12/Mranggen, dengan adanya program kegiatan MATSAMA (Masa Ta'aruf Siswa Madrasah) atau masa pengenalan lingkungan sekolah ini sangat membantu para siswa-siswi untuk mendapatkan pengetahuan wawasan kebangsaan dan pelatihan disiplin (PBB), pungkasnya. (Pendim0716).